

Ortsbeiratssitzung Mainz-Lerchenberg am 27. April 2023

Anfrage zur Platzvergabe von Kindertagesstättenplätzen

In Zusammenhang mit unserem Antrag zur Errichtung einer Kindertagesstätte auf dem Gelände des derzeitigen ‚Bürgerhäuschens‘ teilte die Verwaltung mit, dass die im Kindertagesstättenbedarfsplan ausgewiesenen Plätzen allen Kindern in Mainz zur Verfügung stehen und nicht nur den Kindern im jeweiligen Stadtteil, in dem die Plätze ausgewiesen sind. Für den Stadtteil Lerchenberg ist dies aber nicht der Fall, da im Kindertagesstättenbedarfsplan für den Stadtteil Lerchenberg auch Plätze ausgewiesen sind, die weder für die Kinder im Stadtteil Lerchenberg noch für Kinder aus Mainz zur Verfügung stehen (ZDF-Kindergarten). Diese Plätze für auswärtige Kinder werden vollständig dem Mainzer Stadtgebiet zugeordnet.

Der Stadtteil Lerchenberg wird dadurch benachteiligt.

Wir bitten die Verwaltung der Stadt Mainz die folgenden Fragen zu beantworten:

1. In welchen anderen Mainzer Stadtteilen werden im Kindertagesstättenbedarfsplan Plätze ausgewiesen, für die die Stadt Mainz kein Belegungsrecht hat? (Bitte mit Angabe der Anzahl der Plätze je Einrichtung und nach Stadtteilen.)
2. Wie viele Mainzer Kinder belegen Plätze in Kindertagesstätten außerhalb von Mainz?
3. Sofern Eltern Kinder für einen Kindertagesstättenplatz in Mainz anmelden, nach welchen Regeln werden die Plätze zugewiesen?
4. Wie geht die Stadt Mainz damit um, wenn in einem Stadtteil weniger Plätze zur Verfügung stehen, als Anmeldungen vorliegen?
5. Wie geht die Stadt Mainz damit um, wenn Eltern für Kinder, die nicht in der Stadt Mainz ihren Wohnort haben, einen Kindertagesstättenplatz in Mainz anmelden?

Für die CDU- Fraktion
Andreas Michalewicz